

Francia y Alemania expresan preocupación por nuevas medidas en EE.UU.



París, 28 ene (RHC) En un encuentro entre el ministro de Asuntos Exteriores de Francia, Jean-Marc Ayrault, y su homólogo alemán, Sigmar Gabriel, ambos manifestaron preocupación por las nuevas restricciones de Estados Unidos en materia de refugiados y migrantes.

En conferencia de prensa al finalizar la reunión, en París, los dos cancilleres expresaron sus inquietudes a raíz de las medidas restrictivas en este ámbito adoptadas por el gobierno de Donald Trump.

De acuerdo con Gabriel, tales regulaciones van en contra de un principio compartido por los países occidentales y los Estados Unidos, referido a la protección a personas que huyen de países en guerra.

En línea similar se manifestó Ayrault, quien sostuvo que 'acoger a refugiados que huyen de la guerra es parte de nuestro deber', lo cual debe hacerse de forma 'igualitaria, justa y solidaria'.

El ministro francés anunció tener el propósito de abordar todos estos temas lo antes posible con Rex Tillerson, una vez que sea confirmado como secretario de Estado del gobierno de Trump. En este sentido, indicó que tiene la intención de invitarlo a París.

La visita a Francia de Sigmar Gabriel se produjo solo un día después de su nombramiento como ministro de Asuntos Exteriores de Alemania.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119818-francia-y-alemania-expresan-preocupacion-por-nuevas-medidas-en-eeuu>



Radio Habana Cuba